



Liebe Pfungstädterinnen und Pfungstädter,

die Sommerferien eilen heran und die Schülerinnen und Schüler in Pfungstadt erwarten ihre Zeugnisse. Erfreulicherweise sind auch die Corona-Infektionszahlen stabil auf sehr niedrigem Niveau. Zahlreiche Lockerungen der Schutzmaßnahmen wurden bereits beschlossen. Über die aktuelle Hessische Corona-Verordnung informieren wir Sie auf unserer Homepage www.pfungstadt.de sowie über Facebook: www.facebook.com/PfungstadtNews.

Lockerung der Corona-Maßnahmen

Auch das Impfen in Deutschland kommt spürbar voran. Über 44,3 Mio. Menschen hierzulande sind bereits geimpft. Davon haben ca. 28,9 Mio. bereits beide Impfungen erhalten – der Rest die Erstimpfung. Hoffen wir, dass der gewünschte Schutz auch gegen die unterschiedlichen Varianten des Virus wirkt. Für alle Volljährigen gibt es dieser Tage im Landkreis ein Impfangebot. Binnen 48 Stunden können Sie unkompliziert einen Termin beantragen. Informieren Sie sich bei Interesse unter www.perspektive.ladadi.de/nachruecker-liste.

Auch alle Beschäftigten der Stadt Pfungstadt haben inzwischen ein Impfangebot durch unseren betriebsmedizinischen Dienst erhalten. Als verantwortungsvoller Arbeitgeber bietet die Stadt Pfungstadt nach dem Wegfall der Priorisierung selbstverständlich allen Mitarbeitenden die Mög-

lichkeit, sich impfen zu lassen. Bis zum Ende der Sommerferien wird auch die notwendige Zweitimpfung erfolgen, sodass wir ab Mitte/Ende August die schrittweise Öffnung der Stadtverwaltung gewährleisten können, sofern die Lage so stabil bleibt. **Trotz allem:** Wir haben mit dem Modell des Homeoffice und der Terminvergaben in den zurückliegenden Monaten auch gute Erfahrungen sammeln können. Beides sind Bausteine einer modernen öffentlichen Verwaltung, die wir auch künftig nutzen möchten. Machen Sie gerne auch weiterhin von der Möglichkeit Gebrauch, bei Bedarf einen Termin mit uns zu vereinbaren, damit Ihre Ansprechperson für Sie da ist, wenn Sie dies erwarten und benötigen.

Pakt für den Nachmittag

Mit Beginn des kommenden Schuljahres nehmen alle fünf Grundschulen unserer Stadt am Pakt für den Nachmittag teil. Dies bedeutet für die Eltern nicht nur eine einheitliche Kinderbetreuung während der Schulzeiten, sondern auch eine verlässliche Betreuung in den Ferien. Ich danke allen, die hier aktiv mitwirkten dass dieses Angebot, das Land, Kreis und Stadt gemeinsam mit den Eltern finanzieren, nun flächendeckend bestehen und in Anspruch genommen werden kann. Die Notwendigkeit für die städtischen Ferienspiele entfällt somit – dennoch werden seitens der Kinder- und Jugendförderung, sowohl in der Kernstadt, wie auch in den Stadtteilen, in den Sommerferien

Aktionstage angeboten. Auch hierzu informieren wir regelmäßig auf unserer Homepage sowie auf Facebook.

Beschlüsse der Stadtverordnetenversammlung

Am 12. Juli kommt die Stadtverordnetenversammlung zu ihrer letzten Sitzung vor der Sommerpause zusammen. Unter anderem wird über ein neues Finanzkonzept für den Hessentag abgestimmt. Der Magistrat hat sich bereits für einen weiterhin attraktiven, wenn auch etwas reduzierteren Hessentag ausgesprochen, als ursprünglich geplant. Wie bereits angekündigt, werden wir die Details nach den Sommerferien im Rahmen einer Bürgerversammlung präsentieren und all Ihre Fragen gerne beantworten. Weiterhin werden die Stadtverordneten sehr wahrscheinlich zahlreiche wichtige Beschlüsse zur Erstellung von Bebauungsplänen fassen – auch der Beschluss der sog. Vorkaufssatzung steht an. Diese ist Voraussetzung für die Gestaltung unserer Innenstadt. Zudem steht die Abstimmung über neue Satzungen zur Wasserver- und -entsorgung an. Die Gebühren in diesen Bereichen bleiben weiter unverändert, jedoch mussten aufgrund von Veränderungen in verschiedenen Rechtsbereichen Anpassungen vorgenommen werden. Wenn die Satzungen so beschlossen werden, kann nach den Sommerferien der Versand der Bescheide für das Niederschlagswasser erfolgen. Ferner werden die vom Magistrat eingesetzten Kommissionen (Kultur-, Sport-, Gebäude-,

Friedhof-, Katastrophenschutz- und Brandschutzkommission) durch die Stadtverordneten besetzt. Noch vor den Sommerferien werden so zahlreiche weitere Beschlüsse gefasst, die für Pfungstadts Entwicklung von großer Bedeutung sind. Insbesondere die genannten Kommissionen werden die politische Teilhabe in vielen gesellschaftlichen Bereichen breiter aufstellen.

Abschließend möchte ich Sie alle noch um Mithilfe bitten. Am 26. September ist Bundestageswahl – traditionell eine Wahl mit einer hohen Beteiligung. Das ist gut so und zentraler Bestandteil einer liberalen Demokratie. Wir rechnen zudem mit einem enormen Anstieg der Briefwählerinnen und -wähler. Daher suchen wir dringend noch Personen, die an diesem Tag als Wahlhelferin oder Wahlhelfer zur Verfügung stehen. Bitte nehmen Sie bei Interesse Kontakt mit dem Wahlamt auf, E-Mail: Wahlen@pfungstadt.de oder telefonisch unter 06157 988-0. Vielen Dank!

Ich wünsche Ihnen einen guten Start in den Monat Juli.

Herzliche Grüße
Ihr Bürgermeister


Patrick Koch